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ANO XLII - Cachoeiro de Itapemirim  -  Quinta  - Feira  – 06  março de 2008  -  Nº 3108 

P O D E R  E X E C U T I V O 
 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, 
LOGÍSTICA E SERVIÇOS INTERNOS 

 

DECRETO Nº 18.173 
 

DISPÕE SOBRE A HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO 
FINAL DO CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E DE 
PROVAS E TÍTULOS, DE QUE TRATA O EDITAL N° 
01/2007. 
 

O PREFEITO MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, Estado do Espírito Santo, no uso de suas 
atribuições legais, 
 

DECRETA: 
 

Art. 1°  Fica homologado, a partir desta data,  o 
resultado final do Concurso Público de Provas e de Provas e 
Títulos, relacionado em anexo, para o provimento de cargos 
efetivos desta Prefeitura Municipal, divulgado através do 

Edital n° 01/2007 e realizado pela Fundação Euclides da 
Cunha de Apoio Institucional à Universidade Federal 
Fluminense – FEC/UFF. 

 

Art. 2°  A validade do Concurso Público de que trata 
o artigo anterior, conforme Edital n° 01/2007, é de 02 (dois) 
anos, prorrogável por igual período, se necessário. 

 

Art. 3° Fica a critério da Secretaria Municipal de 
Administração, Logística e Serviços Internos convocar os 
candidatos aprovados e constantes da relação em anexo, a fim 
de submetê-los à Avaliação Médica, de caráter eliminatório, 
conforme consta do Edital n° 01/2007. 

 

Art. 4° Revogam-se as disposições em contrário. 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 03 de março de 2008. 
 

ROBERTO VALADÃO ALMOKDICE 
Prefeito Municipal 
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SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, 
LOGÍSTICA E SERVIÇOS INTERNOS 

 
EXTRATO DE CONTRATO 
 

ESPÉCIE: CONTRATO Nº 020/2008. 
CONTRATADO: PETROBRÁS DISTRIBUIDORA S/A. 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS – SEMASI, atendendo as necessidades desta, 
da SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 
SEME, SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE – 
SEMUS. 
OBJETO: Aquisição de Combustíveis com Entrega 
parcelada. 
VALOR: R$ 1.316.500,00 (um milhão, trezentos e 
dezesseis mil e quinhentos reais). 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Recursos Próprios do 
Orçamento Municipal, a saber: 
Órgão/Unidade: 18.01, Projeto/Atividade: 
26.122.0001.2.018, Despesa: 3.3.90.30.01.00. Recursos 
provenientes do Fundo 26 – FUNDEB – FEB, a saber: 
Órgão/Unidade: 17.03, Projeto/Atividade: 
12.361.0025.2.320, Despesa: 3.3.90.30.01.00. Recursos 
provenientes do Fundo 15 – FUNDO MUNICIPAL DE 
SAÚDE, a saber: Órgão/Unidade: 16.02, 
Projeto/Atividade: 10.301.0021.2.267, Despesa: 
3.3.90.30.01.00. Recursos provenientes do Fundo 17 – 
FUNDO SAÚDE–CTPA CV COMB. ENDEMIAS, a 
saber: Órgão/Unidade: 16.02, Projeto/Atividade: 
10.305.0023.2.294, Despesa: 3.3.90.30.01.00. 
Órgão/Unidade: 16.02, Projeto/Atividade: 
10.305.0023.2.294, Despesa: 3.3.90.30.01.00. Recursos 
provenientes do Convênio nº. 6/2004 – PAB – PISO 
ATENÇÃO BÁSICA, a saber: Órgão/Unidade: 16.02, 
Projeto/Atividade: 10.301.0021.2.267, Despesa: 
3.3.90.30.01.00. Recursos provenientes do Convênio nº. 
7/2006 – RENAST, a saber: Órgão/Unidade: 16.02, 
Projeto/Atividade: 10.301.0021.2.268, Despesa: 
3.3.90.30.01.00. 
PRAZO: De 07/03/2008 com duração até 31/12/2008, ou 
até que se esgote o objeto contratual. 
DATA DA ASSINATURA: 05/03/2008. 
SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice – Prefeito 
Municipal, Ricardo Claudino Pessanha – Procurador 
Adjunto do Município, Magda Aparecida Gasparini – 
Titular da SEMASI, Sônia Luzia Coelho Machado – 
Titular da SEME, Glauber da Silva Coelho – Titular da 
SEMUS e Delfino Francisco Dan – Representante da 
Contratada. 
PROCESSO: Prot nº 4780/2008, 4867/2008 e 4880/2008. 
 
EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 
 
FORNECEDORA: NEIVA COSTA TONELI. 
OBJETO: Contratação de profissional especializada para 
atuar como consultora na revisão conceitual dos textos 
sobre Alfabetização e Letramento, elaborados pela equipe 
gestora da Rede Municipal de Cachoeiro de Itapemirim. 
VALOR: R$1.850,00 (um mil, oitocentos e cinqüenta 
reais) 

RESPALDO: Lei nº 8.666/93, Art. 25, Inc. II, c/c Art. 13, 
Inc. I. 
PROCESSO: Prot. nº 2379/2008. 
 

EXTRATO DE CONVÊNIO 
 
ESPÉCIE: CONVÊNIO Nº 001/2008 
CEDENTE: MUNICÍPIO DE CACHOEIRO DE 
ITAPEMIRIM, através da SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ADMINISTRAÇÃO, LOGÍSTICA E SERVIÇOS 
INTERNOS - SEMASI. CESSIONÁRIO: MUNICÍPIO 
DE VILA VELHA 
OBJETO: Cooperação entre os Convenentes, para cessão 
de servidores efetivos e celetistas do quadro de pessoal da 
PMCI, para prestarem serviços ao CESSIONÁRIO, sem 
ou com ônus para o CEDENTE. 
PRAZO: 60 (sessenta) meses. 
DATA DA ASSINATURA: 05/03/2008. 
SIGNATÁRIOS: Roberto Valadão Almokdice - Prefeito 
Municipal, Ricardo Claudino Pessanha – Procurador 
Adjunto do Município, Magda Aparecida Gasparini – 
Titular da SEMASI, Max Freitas Mauro Filho - Prefeito 
Municipal de Vila Velha 
PROCESSO: Prot nº 3627/2007. 
 
 

SEMPLO 
 
 
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E 
ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às onze horas do dia vinte e seis do mês de julho de dois mil e 

seis, no Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, foi 

realizada a primeira reunião ordinária do Conselho de 

Fiscalização e Acompanhamento da Aplicação dos Recursos 

Oriundos do Fundo para a Redução das Desigualdades Regionais, 

com a presença dos Conselheiros que esta subscrevem, para tratar 

dos seguintes assuntos: Instalação do Conselho, Eleição do 

Presidente e Vice-Presidente, Regimento Interno, Aplicação dos 

recursos oriundos do Fundo e Assuntos gerais, atendendo 

convocação feita através do OF/SEMGOV/Nº 510/2006 - 

CIRCULAR, de 21 de julho de 2006. Conforme dispõe o 

Parágrafo único do art.3º do Decreto n° 16.733, de 18 de julho de 

2006, a reunião foi presidida pelo Secretário Municipal de 

Governo, senhor Glauber Borges Valadão, que abriu 

cumprimentando a todos e confirmando a instalação do 

Conselho. O Presidente passa às mãos dos Conselheiros a 

proposta do Regimento Interno para apreciação e análise, ao 

mesmo tempo em que propõe que o § 2º do art. 9º, tenha a 

seguinte redação: “As atas de reunião serão lidas e assinadas por 

todos os presentes no início da reunião subseqüente e arquivadas 

na Secretaria Municipal de Governo”. O Regimento Interno foi 



Quinta - Feira,06  de março  de  2008   E X E C U T I V O  Diário Oficial do Município  3108  Página 125 

aprovado na forma proposta pela presidência interina, o qual 

segue para assinatura dos membros presentes e publicação, 

juntamente com a ata da presente reunião. O Presidente faz 

menção à aplicação dos recursos oriundos do Fundo e em que 

segmentos devem ser investidos, conforme dispõe o artigo 3º da 

Lei Estadual nº. 8308, de 12 de junho de 2006. Após a leitura e 

explanação de cada segmento citado na referida Lei enfatiza que 

sob a análise da Administração Municipal, a maior carência diz 

respeito a drenagem e pavimentação que, devido à topografia da 

cidade, tem gerado vasta área de risco e é necessário executar um 

trabalho eficiente no sistema de drenagem. Outro ponto 

importante, no momento, está relacionado ao transporte na área 

rural, que necessita de melhoria e abertura de novas vias que 

favoreçam ao homem do campo no escoamento da produção 

agrícola. O Conselheiro José Carlos Moysés Turbay, sugere que 

os Conselheiros representantes da sociedade civil organizada e o 

representante da Subseção da OAB apresentem às bases de suas 

respectivas entidades as áreas indicadas pela Lei Estadual para 

aplicação dos recursos, aprovado por unanimidade. Após 

discussão e votação, foram eleitos os senhores Paulo César da 

Silva Torres e Glauber Borges Valadão, respectivamente, 

Presidente e Vice-Presidente do Conselho, para um mandato de 

dois anos. Esgotada a pauta, ficou marcada a próxima reunião 

para o dia 31 de julho de 2006, às oito horas, no mesmo local, 

para posse do Presidente e Vice-Presidente, bem como retornar à 

discussão no tocante à aplicação dos recursos oriundos do Fundo 

para a Redução das Desigualdades Regionais. Nada mais 

havendo a tratar, o Presidente encerrou a reunião, da qual, para 

constar, eu, Maria Marlene Canzian, lavrei esta Ata, que após 

lida e aprovada, vai assinada pelos Conselheiros presentes. 

Cachoeiro de Itapemirim, 26 de julho de 2006. 

 
Glauber Borges Valadão 

 
Jonas Caldara 

 
Luiz Mota de Souza 

 
Paulo César da Silva Torres 

 
Francisco Carlos Montovanelli 

 
José Carlos Moysés Turbay 

 
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO DE 
FISCALIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DA 
APLICAÇÃO DOS RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO 
PARA A REDUÇÃO DAS DESIGUALDADES 
REGIONAIS 
 
 
Às oito horas do dia trinta e um do mês de julho de dois mil e 
seis, no Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, foi 
realizada a segunda reunião do Conselho de Fiscalização e 

Acompanhamento da Aplicação dos Recursos Oriundos do 
Fundo para a Redução das Desigualdades Regionais, com a 
presença dos Conselheiros que esta subscrevem, para decidir 
sobre a aplicação dos recursos oriundos do Fundo. O 
Presidente do Conselho, senhor Paulo César da Silva Torres, 
abriu a reunião solicitando mais uma semana para discussão 
com os segmentos da sociedade civil onde deverão ser 
aplicados os recursos oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, o que foi aprovado por 
unanimidade. A reunião foi suspensa e ficou marcada para o 
próximo dia onze de agosto, como também decidido que as 
reuniões serão realizadas toda segunda sexta-feira de cada 
mês. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a 
reunião, da qual, para constar, eu, Maria Marlene Canzian, 
lavrei esta Ata, que após lida e aprovada, vai assinada pelos 
Conselheiros presentes. Cachoeiro de Itapemirim, 31 de julho 
de 2006. 
 

Paulo César da Silva Torres 
 

Glauber Borges Valadão 
 

Jonas Caldara 
 

Luiz Mota de Souza 
 

Francisco Carlos Montovanelli 
 

José Carlos Moysés Turbay 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia onze de agosto de dois mil e seis, no 

Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 

membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 

Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 

Desigualdades Regionais, que esta subscrevem, contando, ainda 

com a presença do Secretário Municipal de Obras e Serviços 

Urbanos, senhor Marlon Antonio Machado. A reunião foi 

presidida pelo Senhor Paulo César da Silva Torres, que abriu os 

trabalhos solicitando a leitura da ata da reunião anterior, que foi 

aprovada e assinada por todos os participantes. Ainda com a 

palavra, o senhor Presidente propõe que sejam eleitas três ou 

quatro áreas para aplicação dos recursos. Com a palavra o Vice-

Presidente do Conselho, senhor Glauber Borges Valadão, 

informa que a projeção do valor dos repasses para a Prefeitura 

neste exercício, é de aproximadamente R$ 860.000,00 

(oitocentos e sessenta mil reais). Reportando às áreas sugeridas 

pela Lei Estadual nº 8308, os conselheiros fizeram uma ampla 

exposição das necessidades de cada uma, conforme descrito a 

seguir: Unidades de Saúde – os Bairros Aeroporto e Zumbi 

necessitam de Posto de Saúde proporcional ao número da 

população. Bairro São Luiz Gonzaga já possui projeto para 

construção; Habitação – a Prefeitura já firmou convênio com a 

Caixa Econômica Federal para construção de casas populares; 

Drenagem e pavimentação de vias – o Secretário Marlon faz 
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uma explanação afirmando que é uma das áreas de maior 

demanda no Município, mas a pavimentação só pode ser 

efetivada se antes fizer a drenagem; Educação Infantil – há 

possibilidade de maiores recursos para amenizar a carência nesta 

área com a aprovação do FUNDEB; Centros integrados de 

assistência social – a previsão é de Cachoeiro contar com quatro 

centros, sendo que um já está pronto. O objetivo da Prefeitura é 

acolher o necessitado e encaminhar para a escola e inserção no 

mercado de trabalho; Formação profissional – é necessário 

realizar pesquisa para saber a demanda de profissional técnico; 

Transporte – necessidade de levantamento do sistema viário e 

transporte coletivo urbano, o que a Prefeitura já está realizando. 

Portanto, o ideal é investir nesta área em 2007; Segurança – o 

Conselheiro Francisco Carlos Montovanelli enfatiza que, com o 

apoio da Prefeitura e do Governo do Estado, a segurança 

melhorou, mas ainda é um assunto preocupante. Há necessidade 

de investimentos no CIOPS, uma sede mais adequada para a 

Guarda Municipal, necessidade de equipar o efetivo da Polícia 

Militar com rádio comunicador, computadores com impressora e 

a Polícia Civil necessita de computadores, armários, máquina 

digital, dentre outros. Ressalta que o ideal é o monitoramento 

eletrônico no comércio, o que levaria a uma queda da violência; 

Geração de emprego e renda – a Cooperativa de Artesãos do 

Sul do Estado encaminhou um Projeto de “Revitalização da Feira 

de Artesanato de Cachoeiro de Itapemirim” propondo aquisição 

de 30 (trinta) tendas, sistemas de iluminação e som, palco 

desmontável e uma barraca para atividades culturais, o que 

atrairia um maior público nos dias de realização da feira na Praça 

Jerônimo Monteiro e, consequentemente, as vendas dos produtos 

artesanais aumentariam gerando mais renda e emprego. O custo 

para viabilizar o projeto gira em torno de R$ 30.000,00 (trinta mil 

reais); para esta área de emprego e renda, há um projeto de 

implantação do Mercado Popular na Av. Beira Rio; Inclusão 

digital – como a Prefeitura já conta com Laboratórios de 

Informática implantados nas Escolas de Ensino Fundamental, 

iniciará um trabalho visando à inclusão das comunidades no 

mundo da informática. Após esta ampla exposição, o Conselho 

aprovou propostas de melhorias nas áreas de micro saneamento 

básico, saúde básica, educação infantil, drenagem, segurança e 

geração de emprego e renda, que serão apresentadas à 

Administração Municipal. Quanto aos projetos com as 

respectivas planilhas de custos aproximados de cada segmento, 

ficarão sob a responsabilidade dos seguintes órgãos: Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços Urbanos – reforma e 

construção de Centros de Educação Infantil, reforma, ampliação e 

construção de postos de saúde e drenagem; ACISCI – projetos 

na área de segurança em sua totalidade; Projeto Cooperar – 

geração de emprego e renda. Retomando a palavra, o senhor 

Presidente propõe que a próxima reunião seja realizada no dia 15 

de setembro, às nove horas, o que foi aprovado por unanimidade. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a reunião, da 

qual, para constar, eu, Maria Marlene Canzian, lavrei esta Ata, 

que após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros 

presentes. Cachoeiro de Itapemirim, 11 de agosto de 2006. 

 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 
Glauber Borges Valadão 

Vice-Presidente 
 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 
Luiz Mota de Souza 

Conselheiro 
 

Francisco Carlos Montovanelli 
Conselheiro 

 
José Carlos Moysés Turbay 

Conselheiro 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia quinze de setembro de dois mil e seis, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 
membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do Senhor Paulo 
César da Silva Torres, que justificou a ausência do Conselheiro 
Francisco Carlos Montovanelli por motivos de saúde. Os 
trabalhos foram iniciados com a leitura da ata da reunião anterior 
que, após aprovada, foi assinada pelos participantes. Ainda com a 
palavra, o senhor Presidente informa que o Conselheiro Francisco 
Carlos Montovanelli já efetuou o levantamento dos equipamentos 
que devem ser adquiridos para a melhoria da segurança nas áreas 
da Polícia Militar, Polícia Civil, Guarda Municipal e CIOPS. 
Com a palavra, o Vice-Presidente do Conselho, senhor Glauber 
Borges Valadão, faz as considerações relacionadas adiante: a) a 
Prefeitura está em negociação com o Governo do Estado para 
transferir o Corpo de Bombeiros para o imóvel da CIDA no 
Bairro Vila Rica e a Guarda Municipal para o imóvel do Corpo 
de Bombeiros; b) os projetos de drenagem e de construção de 
postos de saúde serão elaborados pela Prefeitura para execução 
dos serviços; c) a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico está realizando levantamento das reais necessidades 
do Município no que diz respeito a formação profissional; d) na 
área de Educação Infantil o problema será solucionado com a 
aprovação do FUNDEB que deverá entrar em vigor em 2007; e) 
o projeto de construção de um Posto de Saúde no Bairro São Luiz 
Gonzaga já está pronto e será executado com recursos 
provenientes de convênio com o Governo do Estado, ressaltando 
que este projeto servirá de modelo para a construção de outros no 
Município; f) necessidade de se construir um Posto de Saúde para 
atender os moradores dos Bairros Zumbi e Otto Marins; g) 
definição dos bairros que deverão ser beneficiados com 
construção de Postos de Saúde. A execução do Projeto de 
Revitalização da Feira de Artesanato de Cachoeiro de 
Itapemirim, elaborado pela Cooperativa de Artesãos do Sul do 
Estado do Espírito Santo e apresentado anteriormente ao 
Conselho, foi aprovada por unanimidade. O Conselheiro José 



Quinta - Feira,06  de março  de  2008   E X E C U T I V O  Diário Oficial do Município  3108  Página 127 

Carlos Moysés Turbay solicita que os projetos de Revitalização 
da Feira de Artesanato e de segurança sejam executados este ano, 
uma vez que são projetos de pequenos valores.  O Conselheiro 
Glauber Borges Valadão, em nome do Poder Executivo 
Municipal, propõe que os projetos para aplicação dos recursos 
sejam definidos no corrente ano para execução em 2007, 
iniciando-se o procedimento licitatório em 2006 logo após 
aprovação do orçamento do Município para 2007, haja vista que 
o exercício financeiro já está chegando ao final e as dotações 
orçamentárias encontram-se deficitárias. A proposta foi aprovada. 
O Presidente retoma a palavra e marca a próxima reunião para as 
nove horas do dia 20 de outubro, ocasião em que o Conselheiro 
Francisco Carlos Montovanelli apresentará o projeto de 
segurança e o Conselheiro Luiz Mota de Souza apresentará a 
proposta de localização para construir um posto de saúde no 
Bairro Nossa Senhora Aparecida. Esgotada a pauta, a reunião foi 
encerrada pelo Presidente, da qual, para constar, eu, Maria 
Marlene Canzian, lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será 
assinada pelos Conselheiros presentes. Cachoeiro de Itapemirim, 
15 de setembro de 2006. 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 

Glauber Borges Valadão 
Vice-Presidente 

 
Jonas Caldara 

Conselheiro 
Luiz Mota de Souza 

Conselheiro 
 

José Carlos Moysés Turbay 
Conselheiro 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia vinte de outubro de dois mil e seis, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 
membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do Senhor Paulo 
César da Silva Torres, que abriu os trabalhos solicitando a leitura 
da ata da reunião anterior que, após aprovada, foi assinada pelos 
participantes. Com a palavra, o Conselheiro José Carlos Moysés 
Turbay lembra que relatório sobre aplicação dos recursos tem que 
ser enviado ao legislativo municipal e estadual no mês de 
novembro, conforme disposto no inciso IV do parágrafo 2º do 
artigo 7º da Lei Estadual nº. 8308, de 12 de junho de 2006. Por 
unanimidade, ficou decidido que serão remetidos os projetos 
aprovados para execução em 2007, cópias das atas das reuniões e 
extrato dos valores repassados à Prefeitura Municipal. O 
Secretário Municipal da Fazenda, Conselheiro Jonas Caldara 
apresenta o extrato dos repasses que, nesta data, apresenta um 
saldo de R$ 219.870,80 (duzentos e dezenove mil, oitocentos e 
setenta reais e oitenta centavos). O Conselheiro Francisco Carlos 
Montovanelli informa que apresentará o projeto de segurança na 
próxima reunião, a pedido dos comerciantes. O Conselheiro Luiz 
Mota de Souza apresenta planta de situação indicando as áreas 
para construção de um Posto de Saúde que visará ao atendimento 
de aproximadamente 14.000 pessoas, englobando os Bairros 
Nossa Senhora da Penha, Nossa Senhora Aparecida, Santa 
Cecília e Santa Helena. Aproveita a oportunidade e faz uma 
explanação da principal função do projeto da saúde, que é a 
prevenção, devendo ir ao encontro da população e formar um 
cadastro sobre a vida das pessoas. Este já é o propósito do projeto 
de construção do Posto de Saúde do Bairro São Luiz Gonzaga 
que será efetivado com recursos do Governo do Estado. Com a 

palavra, o Senhor Glauber Borges Valadão apresenta as seguintes 
propostas: a) encaminhamento da planta à Procuradoria Geral do 
Município para atestar, através do Patrimônio, se as áreas 
indicadas para a construção da Unidade de Saúde pertencem ao 
Município; b) oficiar a Secretaria Municipal de Saúde para 
informar as necessidades físicas para construção da Unidade de 
Saúde proposta; c) solicitar à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos o levantamento topográfico da área pertencente 
ao Município; d) que os recursos sejam destinados apenas à 
construção física da Unidade de Saúde, uma vez que o valor dos 
equipamentos é muito alto e devem ser adquiridos através de 
convênio com o Ministério da Saúde. Todas as propostas foram 
aprovadas por unanimidade. O Conselheiro José Carlos Moysés 
Turbay sugere uma parceria entre a Secretaria Municipal de 
Saúde e a Pastoral da Saúde, haja vista que esta possui um grande 
número de crianças registradas em seu cadastro. Senhor Luiz 
Mota de Souza propõe que as atas das reuniões sejam divulgadas 
pela internet, para que a população tome conhecimento dos atos 
do Conselho, o que foi aprovado por todos os presentes. O 
Presidente retoma a palavra e registra que, por motivo de 
falecimento em acidente aéreo, a ata da reunião de onze de agosto 
de dois mil e seis não terá a assinatura do Secretário Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, senhor Marlon Antonio Machado, 
fato reconhecido pelos conselheiros bem como de sua 
participação na reunião acima mencionada. Por fim, o Presidente 
informa que a próxima reunião será realizada no dia 10 de 
novembro, às nove horas. Nada mais havendo a tratar, a reunião 
foi encerrada e, para constar, eu, Maria Marlene Canzian, lavrei 
esta ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos 
Conselheiros. Cachoeiro de Itapemirim, 20 de outubro de 2006. 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 

Glauber Borges Valadão 
Vice-Presidente 

 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 

Luiz Mota de Souza 
Conselheiro 

 

José Carlos Moysés Turbay 
Conselheiro 

Francisco Carlos Montovanelli 
Conselheiro 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO E 
ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS RECURSOS 
ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO DAS 
DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia quatorze de novembro de dois mil e seis, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 
membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do Senhor Paulo 
César da Silva Torres. Iniciando os trabalhos, o Presidente 
registrou a ausência do Conselheiro Francisco Carlos 
Montovanelli e solicitou a leitura da ata da reunião anterior que, 
após aprovada, foi assinada pelos participantes. Com a palavra, o 
Conselheiro Glauber Borges Valadão anunciou que solicitará à 
DATACI que desenvolva um site para divulgar os trabalhos do 
Conselho na internet. O Conselheiro Luiz Mota de Souza 
apresenta as informações prestadas pelo setor de Patrimônio da 
Procuradoria Geral do Município, em resposta ao ofício nº. 001, 
dando conta das áreas pertencentes ao Município e outras que 
poderão ser desapropriadas para a construção de um Posto de 
Saúde que atenderá à população dos Bairros Santa Cecília, Nossa 
Senhora da Penha, Nossa Senhora Aparecida e Santa Helena. 
Informa, ainda, que se reunirá com o Secretário Municipal de 
Saúde a fim de discutir sobre as referidas áreas e a programação 
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das necessidades para o atendimento naquela região. Esclarece 
que atualmente, através de um software do IBGE, que contempla 
o número de habitantes da região, pode-se obter a informação que 
quantos postos são necessários para o atendimento da população. 
Enfatiza, ainda, que o Ministério da Saúde também dispõe de 
todas as informações necessárias para captação de recursos, 
programas, bem como um orientador de projetos para construção 
de Postos de Saúde, esclarecendo que, de acordo com 
levantamentos e estudos realizados com os softwares citados, 
chegou-se à conclusão de que serão necessárias três equipes de 
Saúde da Família para atendimento à população daquela região. 
Entretanto, sugere que seja montado um núcleo de apoio às 
equipes com profissionais especialistas. Informa, ainda, que 
aguarda resposta da Secretaria Municipal de Saúde ao Ofício nº. 
002 no que diz respeito à programação das necessidades físicas 
para a construção do posto de saúde, cujo projeto deverá ficar em 
torno de R$ 800.000,00 (oitocentos mil reais). O Presidente 
retoma a palavra e informa que a próxima reunião será realizada 
no dia 15 de dezembro às nove horas. Esgotada a pauta, a reunião 
foi encerrada pelo Presidente, da qual, para constar, eu, Maria 
Marlene Canzian, lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será 
assinada pelos Conselheiros presentes à reunião. Cachoeiro de 
Itapemirim, 14 de novembro de 2006. 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 

Glauber Borges Valadão 
Vice-Presidente 
Jonas Caldara 

Conselheiro 
Luiz Mota de Souza 

Conselheiro 
 

José Carlos Moysés Turbay 
Conselheiro 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia quinze de dezembro de dois mil e seis, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 
membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do Senhor Paulo 
César da Silva Torres. Abrindo a reunião, que contou com a 
presença de todos os Conselheiros, o Presidente solicitou a leitura 
da ata da reunião anterior que, após aprovada, foi assinada pelos 
participantes.  Com a palavra, o Conselheiro Luiz Mota de Souza 
informa que a área para construção da Unidade de Saúde tratada 
nas reuniões anteriores já está definida, necessitando do 
levantamento topográfico que será feito pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos, cuja solicitação será por 
ofício e juntado o croqui para localização da referida área. O 
Conselheiro Glauber Borges Valadão, usando da palavra, informa 
que tão logo a Lei Orçamentária para o exercício de 2007 for 
sancionada, dar-se-á início ao processo licitatório para aquisição 
de equipamentos para revitalização da Feira de Artesanato. O 
Conselheiro Francisco Carlos Montovanelli diz que se reunirá 
com membros da Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito, 
Polícia Militar e Polícia Civil a fim de rever as necessidades para 
elaboração do projeto que dará sustentabilidade à segurança na 
cidade, o qual será apresentado na próxima reunião. O 
Conselheiro Jonas Caldara apresenta o extrato da conta financeira 
dos depósitos advindos do royalte que, nesta data, conta com um 
saldo de R$ 311.000,00 (trezentos e onze mil reais). Com a 
palavra, o Presidente informa que a próxima reunião será 
realizada no dia 12 de janeiro de 2007, às nove horas, desejando 
a todos um feliz Natal e um Ano Novo de muitas realizações. 

Esgotada a pauta, a reunião foi encerrada pelo Presidente, que, 
para constar, eu, Maria Marlene Canzian, lavrei esta ata, que após 
lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes à 
reunião. Cachoeiro de Itapemirim, 15 de dezembro de 2006. 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 
Glauber Borges Valadão 

Vice-Presidente 
 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 
Luiz Mota de Souza 

Conselheiro 
 

José Carlos Moysés Turbay 
Conselheiro 

Francisco Carlos Montovanelli 
Conselheiro 

 
 
 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia dezenove de janeiro de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, sob a 
presidência do senhor Paulo César da Silva Torres, reuniram-se 
os membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, ocasião em que foi constatada a 
ausência do Conselheiro José Carlos Moysés Turbay. Os 
trabalhos foram abertos com a leitura e aprovação da ata da 
reunião anterior. Com a palavra, o Conselheiro Glauber Borges 
Valadão apresenta o novo Secretário Municipal de 
Desenvolvimento Econômico, senhor Antônio César Herkenhoff 
Vieira e informa que o Orçamento da Prefeitura para 2007 foi 
aprovado pela Câmara Municipal e sancionado pelo Poder 
Executivo, o que permite dar início aos processos de execução 
dos projetos aprovados pelo Conselho. O Conselheiro Francisco 
Carlos Montovanelli informa que o Projeto de Segurança será 
apresentado na próxima reunião, haja vista a necessidade de 
promover nova reunião com o atual Secretário Municipal de 
Segurança e Trânsito, Fábio Mendes Glória, ocasião em que 
discutirão quais os equipamentos de maior relevância no suporte 
à segurança nas principais ruas do comércio de Cachoeiro. 
Informa, ainda, que as necessidades imediatas da Polícia Militar 
já foram supridas pela ACISCI. O Conselheiro e Secretário 
Municipal da Fazenda, Jonas Caldara, apresenta o saldo atual do 
fundo até o último dia 17, que é de R$ 402.206,25 (quatrocentos 
e dois mil, duzentos e seis reais e vinte e cinco centavos). O 
Conselheiro Glauber Borges Valadão faz uma explanação quanto 
às perspectivas de repasse de recursos do fundo dos royaltes do 
petróleo para o ano de 2007 que, de acordo com as projeções do 
Governo do Estado, a Prefeitura deverá receber em torno de R$ 
2.170.000,00 (dois milhões cento e setenta mil reais), uma vez 
que o percentual destinado ao Município é de 3,616%. O 
Conselheiro Luiz Mota de Souza informa que solicitou à 
Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos levantamento 
topográfico da área onde será construída a unidade de saúde, pré-
aprovada pelo Conselho,  que atenderá as comunidades de Santa 
Cecília, Nossa Senhora da Penha, Santa Helena e Nossa Senhora 
Aparecida, o que já está sendo providenciado pela SEMOSUR. A 
palavra é concedida ao Secretário Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Antônio César Herkenhoff Vieira, que apresenta os 
servidores Yuri Gagarin Sabino, Michel Adriano Rabbi e Marco 
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Aurélio Borges Costa, presentes à reunião e esclarece que a 
SEMDEC é responsável pelo processo de aquisição dos 
equipamentos do Projeto de Revitalização da Feira de Artesanato 
de Cachoeiro de Itapemirim, já aprovado pelo Conselho. 
Esclarece, ainda, que entrará em contato com o Presidente da 
COOP-ART para obter um maior detalhamento dos 
equipamentos que compõem o referido projeto para, então, 
montar o processo com a Parte Diária e agilizar o processo 
licitatório, necessário à compra dos materiais solicitados pela 
Cooperativa dos Artesãos de Cachoeiro de Itapemirim. Ainda em 
sua fala, o Secretário César Herkenhoff, enaltece os critérios de 
funcionamento da Feira que funciona na Praça dos Namorados 
em Vitória, o que serve de modelo para a Feira de Artesanato de 
Cachoeiro. O Conselheiro Glauber Borges Valadão diz que tão 
logo a SEMOSUR apresente o levantamento topográfico da área 
para construção de uma unidade de saúde e a ACISCI apresente o 
projeto de segurança para o comércio, a Secretaria Municipal de 
Governo encaminhará às Secretarias, através de circular, cópia da 
Lei nº. 8308 solicitando indicação de projetos a serem 
apresentados ao Conselho, para análise e aprovação e posterior 
execução com os recursos dos royaltes. Aproveita a oportunidade 
e convida os presentes para a cerimônia de assinatura da Ordem 
de Serviço para as obras de reforma do imóvel onde funcionará o 
Museu de Ciências, que acontecerá nesta data às 16 horas, na 
Sala Levino Fanzeres. No uso da palavra, o Presidente informa 
que a próxima reunião será realizada no dia 09 de fevereiro, às 
nove horas. E nada mais a ser tratado, foi encerrada a reunião, da 
qual eu, Maria Marlene Canzian, lavrei esta ata, que após lida e 
aprovada, será assinada por todos que dela participaram. 
Cachoeiro de Itapemirim, 19 de janeiro de 2007. 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 
Glauber Borges Valadão 

Vice-Presidente 
 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 
Luiz Mota de Souza 

Conselheiro 
 

Francisco Carlos Montovanelli  
Conselheiro 

 
Antônio César Herkenhoff Vieira 

Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico 
 

Yuri Gagarin Sabino 
 

Michel Adriano Rabbi 
 

Marco Aurélio Borges Costa 
 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia nove de fevereiro de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, sob a 
presidência do senhor Paulo César da Silva Torres, foi aberta e 
encerrada a reunião do Conselho de Fiscalização e 
Acompanhamento da Aplicação dos Recursos Oriundos do 
Fundo para a Redução das Desigualdades Regionais, tendo em 
vista a ausência dos Conselheiros Glauber Borges Valadão, Luiz 
Mota de Souza e Francisco Carlos Montovanelli, pelos motivos 
expostos a seguir: Glauber Borges Valadão e Luiz Mota de Souza 
– por motivo de transtornos nos aeroportos do país não 

conseguiram chegar em tempo hábil de uma viagem a Brasília no 
dia 08; Francisco Carlos Montovanelli – encontra-se em Vitória. 
A próxima reunião será realizada no dia 09 de março, às nove 
horas. E nada mais a ser tratado, eu, Maria Marlene Canzian, 
lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos 
que dela participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 09 de fevereiro 
de 2007. 
 

Paulo César da Silva Torres 
Presidente 

 
Jonas Caldara 

Conselheiro 
 

José Carlos Moysés Turbay 
Conselheiro 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia nove de março de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, sob a 
presidência do senhor Paulo César da Silva Torres, reuniram-se 
os membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, verificando-se a ausência do 
Conselheiro Jonas Caldara. A reunião contou, ainda, com a 
presença de representantes de outros segmentos da Prefeitura 
conforme relação a seguir: Secretaria Municipal de Comunicação 
Social – Robson Sabadini e Renato Lopes; DATACI – Cláudio 
Teixeira Miguel, Hélio Carlos Cardoso e Carla da Costa Araújo; 
Secretaria de Desenvolvimento Econômico – Secretário Antonio 
César Herkenhoff Vieira e Maria Elvira Tavares Costa; Secretaria 
Municipal de Segurança e Trânsito – Secretário Fábio Mendes 
Glória. Os trabalhos foram abertos com a leitura e aprovação da 
ata da reunião do dia 19 de janeiro. Com a palavra, o Secretário 
Municipal de Segurança e Trânsito, Fábio Mendes Glória, 
apresenta o PROJETO DE INVESTIMENTOS PARA 
EQUIPAMENTOS DE PATRULHAMENTO ESCOLAR, 
COMUNITÁRIO E COMERCIAL, esclarecendo que com a 
aquisição dos bens e equipamentos a Guarda Municipal terá 
maiores condições de desenvolver suas atividades com pleno 
êxito e sucesso. O Secretário passa às mãos do Conselheiro 
Francisco Carlos Montovanelli o ofício nº. 156/2007 do 
Departamento de Polícia Judidiciária de Cachoeiro de 
Itapemirim, através do qual o Delegado Guilherme Daré de Lima 
solicita aquisição de equipamentos para melhoria no 
desenvolvimento dos trabalhos daquele órgão.  O Secretário 
Fábio Mendes Glória defende o projeto de investimentos na 
Guarda Municipal alegando a real necessidade de um maior 
patrulhamento em pontos estratégicos nas áreas comerciais, 
comunitárias e escolares, enfatizando que não há previsão de 
convênio da Secretaria Nacional de Segurança Pública com as 
Prefeituras para o ano de 2007, razão pela qual solicita ao 
Conselho que invista recursos dos royalties em segurança. Com a 
palavra, a senhora Maria Elvira Tavares Costa, servidora da 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, informa 
que o processo para aquisição de novas barracas e equipamentos 
para revitalização da feira de artesanato está em andamento e que 
o atraso para o procedimento licitatório deveu-se a ajustes 
necessários à montagem do mesmo, como exige a Lei 8666. 
Prosseguindo, o Presidente concede a palavra à servidora da 
DATACI, Carla da Costa Araújo que, assessorada pelos 
servidores Cláudio Teixeira Miguel e Hélio Carlos Cardoso, 
apresenta o site dos royalties, elaborado por aquela empresa, que 
tem por objetivo divulgar as ações do Conselho. A apresentação 
foi acompanhada pelos servidores Robson Sabadini e Renato 
Lopes da Secretaria Municipal de Comunicação Social. Após 
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análise atenta do site, ficou decidido que as sugestões de 
alteração apresentadas seriam encaminhadas aos conselheiros via 
e-mail pela DATACI para conhecimento e posterior aprovação. 
A seguir, os conselheiros procederam a análise dos projetos para 
a área de segurança, decidindo pela aprovação dos seguintes 
itens:  1) Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito  - 
Modernização da Guarda Municipal -  02 (dois) veículos tipo 
Blazer, 01 (um) veículo tipo Pálio Weenkend, 40 (quarenta) 
coletes balísticos com capa, 04 (quatro) computadores completos, 
20 (vinte) rádios comunicadores e 20 (vinte) revólveres. Quanto à 
aquisição de 30 (trinta) pistolas calibre 380, o pedido será 
analisado futuramente dependendo do fluxo financeiro. Os itens 
relacionados a munição não foram aprovados por se tratar de 
custeio e a Lei 8308 só permite aplicação dos recursos em 
investimentos. 2) Departamento de Polícia Judiciária de 
Cachoeiro de Itapemirim – 02 (dois) computadores com 
impressora, 03 (três) cadeiras, 02 (dois) aparelhos de telefone, 01 
(uma) mesa de escritório, 01 (um) aparelho de fax e 01 (um) 
armário para guarda de armas. O Conselheiro Glauber Borges 
Valadão foi designado para encaminhar, como Secretário 
Municipal de Governo, memorando à SEMSET com a relação 
dos itens aprovados e autorizar aquela Secretaria a iniciar o 
processo de compra. O Presidente Paulo César da Silva Torres 
propõe que seja elaborado layout de um adesivo com os dizeres 
“Adquirido pelo Município com recursos do fundo de royalties”, 
o que foi aprovado por unanimidade. Ainda com a palavra, o 
Presidente encerra ao trabalhos, informando que a próxima 
reunião será realizada no dia 20 de abril, às nove horas. Nada 
mais a ser tratado, eu, Maria Marlene Canzian, lavrei esta ata, 
que após lida e aprovada, será assinada por todos que dela 
participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 09 de março de 2007. 
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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 

Às nove horas do dia vinte de abril de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, sob a 
presidência do senhor Paulo César da Silva Torres, reuniram-se 
os membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, verificando-se a ausência do 
Conselheiro Glauber Borges Valadão. Na abertura da reunião foi 
entregue ofício da SEMSET solicitando suplementação no valor 
de R$ 30.000,00 (trinta mil reais) para aquisição dos bens 
daquela Secretaria já aprovados pelo Conselho. O Presidente 
Paulo César da Silva Torres propõe que seja suspensa a aplicação 
dos recursos dos royalties na aquisição de bens para a Guarda 
Municipal, cujo projeto fora aprovado anteriormente, até que seja 
resolvido o problema da Secretaria Municipal de Segurança e 
Trânsito com a Justiça em relação ao uso de armas e atuação dos 
membros da corporação. A proposta foi aprovada por três votos e 
dois contra. Com a palavra, o Conselheiro Luiz Mota de Souza 
informa que a SEMOSUR já realizou o levantamento topográfico 
da área para construção de uma Unidade de Saúde para atender a 
população dos Bairros Nossa Senhora da Penha, Santa Cecília, 
Santa Helena e Nossa Senhora Aparecida e está aguardando que 
o Patrimônio informe os limites da área pública que pertence ao 
Município. O Conselheiro José Carlos Moysés Turbay registra 
sua decepção com a morosidade na tramitação de processos para 
executar projetos, citando como exemplo o de Revitalização da 
Feira de Artesanato. Ainda com a palavra, apresenta o Projeto 
“Arte & Cidadania na Carrara Brasileira”, elaborado pelo 
TRAMIRIM, através do qual solicita ao Conselho apoio 
financeiro para aquisição de um carro tipo camionete para 
transporte de material reciclável, uma vez que trabalham com 
resíduos de mármore e granito, gerando emprego e renda. A fim 
de melhor análise do projeto, foram reproduzidas cópias para que 
todos os conselheiros analisem e, na próxima reunião, emitam 
parecer. No uso da palavra, o Conselheiro Luiz Mota de Souza 
lembra que Cachoeiro de Itapemirim não possui Biblioteca 
Pública e lança a proposta de se executar um projeto com 
recursos dos royalties. Compareceu à reunião o Secretário 
Municipal de Segurança e Trânsito, Fábio Mendes Glória, 
colocando-se à disposição do Conselho para esclarecer quaisquer 
dúvidas e foi informado pelo Presidente sobre a decisão do 
Conselho em suspender a aplicação dos recursos para aquisição 
de bens para a Guarda Municipal, bem como que seu pedido de 
suplementação de verba não há possibilidade de atendimento, 
uma vez que foi aprovada a aquisição de bens e não valores. O 
Conselheiro Jonas Caldara informa que o saldo dos recursos dos 
royalties até a presente data é de R$ 584.701,11 (quinhentos e 
oitenta e quatro mil, setecentos e um reais e onze centavos). Com 
a palavra, o Presidente encerra os trabalhos, informando que a 
próxima reunião será realizada no dia 11 de maio, às nove horas. 
Nada mais a ser tratado, eu, Maria Marlene Canzian, lavrei esta 
ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos que dela 
participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 20 de abril de 2007. 
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RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia quinze de maio de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, sob a 
presidência do senhor Paulo César da Silva Torres, reuniram-se 
os membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, registrando a ausência do Conselheiro 
Luiz Mota de Souza e que contou com a presença das servidoras 
Maria Elvira Tavares Costa e Rita de Cássia Martins, 
representantes das Secretarias Municipais de Desenvolvimento 
Econômico e Comunicação Social, respectivamente. A reunião 
foi aberta com a leitura e aprovação da ata da reunião anterior. 
Com a palavra, o Conselheiro José Carlos Moysés Turbay 
informa que analisou a proposta do Projeto Tramirim e sugere 
que os membros do Conselho realizem uma visita “in loco” para 
conhecer o espaço físico e o trabalho nele desenvolvido, 
verificando assim as reais necessidades para execução da 
proposta, o que foi aprovado por unanimidade. A visita ficou 
marcada para o dia 22 de maio, com saída às oito horas da Praça 
Jerônimo Monteiro. O Presidente concede a palavra à 
representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, senhora Maria Elvira Tavares Costa que, em nome 
do Secretário Antônio César Herkenhoff Vieira, esclarece que o 
objetivo era agregar o projeto do Tramirim ao Museu de Ciência 
e Tecnologia, o que não foi aceito pelo Ministério da Ciência e 
Tecnologia, com o qual a Prefeitura mantém convênio para 
funcionamento do Museu. Esclarece, ainda, que a entidade 
necessita de um veículo utilitário, mas como o projeto é para 
funcionamento de uma escola para qualificação de  adolescentes 
através do uso de resíduos de mármore e granito, também 
necessitam de ferramentas para implementar o projeto. Para 
participar da oficina, as crianças e adolescentes seriam indicados 
pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social. A ajuda 
financeira seria para aquisição de ferramentas e outros bens e 
materiais necessários à implantação do projeto, que 
posteriormente se tornaria sustentável com a venda dos produtos 
ali elaborados. O Conselheiro Glauber Borges Valadão lembra 
que ao aprovar projetos, é necessário que se estabeleça, através 
de convênio, metas a serem cumpridas por quem receber os 
recursos. O Conselheiro Jonas Caldara informa que o saldo atual 
dos recursos é de R$ 612.428,07 (seiscentos e doze mil, 
quatrocentos e vinte e oito reais e sete centavos) e destacou que 
os projetos devem ser executados pela ordem de aprovação. Com 
a palavra, o Presidente encerra os trabalhos, informando que a 
próxima reunião será realizada no dia 15 de junho, às oito horas. 
Nada mais a ser tratado, eu, Maria Marlene Canzian, secretária 
“ad hoc” lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será assinada 
por todos que dela participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 15 de 
maio de 2007. 
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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 

RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às oito horas do dia quinze de junho de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 
membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do senhor Paulo 
César da Silva Torres, que contou com a presença dos senhores 
Valdir Valdieri Martin Martins, Angella Bolelli e Vera Lúcia de 
Paz, representantes do Instituto de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável do Corredor Central da Mata 
Atlântica - TRAMIRIM, Maria Elvira Tavares Costa, servidora 
da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, 
senhora Nercedes Canal, representante do Pro-Vitae Instituto Sul 
Capixaba de Atenção à Saúde, Fábio Mendes Glória, Secretário 
Municipal de Segurança e Trânsito e o senhor Ricardo Claudino 
Pessanha, Procurador Adjunto do Município. Os trabalhos foram 
abertos pelo Presidente que solicitou a leitura da ata da reunião 
anterior, a qual foi aprovada com ressalva feita pela senhora Vera 
Lúcia, que registramos a seguir. Onde se lê “Para participar da 
oficina, as crianças e adolescentes seriam indicadas pela 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social”, leia-se “Para 
participar da oficina, os jovens, adolescentes e adultos seriam 
indicados pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social”. 
Com a palavra, o Presidente informa que a visita ao TRAMIRIM 
foi realizada no dia 22 de maio, ocasião em que membros do 
Conselho puderam verificar “in loco” as atividades desenvolvidas 
por aquele Instituto. O Conselheiro José Carlos Moysés Turbay 
informa que visitou o TRAMIRIM no dia 14 de junho, uma vez 
que não pôde acompanhar os demais membros no dia 22 de maio. 
Os representantes do TRAMIRIM, acima mencionados, 
apresentam e defendem o projeto ARTE & CIDADANIA NA 
CARRARA BRASILEIRA, que propõe a qualificação para 
adolescentes e jovens como artesãos em reaproveitamento de 
resíduos de mármore e granito, incorporando novas tecnologias 
no estudo artístico no Sul do Espírito Santo. O projeto é 
composto com duas planilhas, conforme discriminado a seguir: 
planilha 1 - aquisição de equipamentos e um veículo utilitário, 
totalizando R$ 183.455,00 (cento e oitenta e três mil, 
quatrocentos e cinqüenta e cinco reais); planilha 2 – aquisição de 
equipamentos, totalizando R$ 103.455,00 (cento e três mil, 
quatrocentos e cinqüenta e cinco reais). Após análise do projeto, 
o Conselheiro José Carlos Moysés Turbay solicita que os 
representantes indiquem o que é prioritário para atendimento 
imediato e em etapas, uma vez que acredita não ser possível o 
atendimento integral no momento. A senhora Vera Lúcia de Paz 
informa que o Instituto necessita de todos os materiais e 
equipamentos listados no projeto, mas caso não seja possível 
atender em tudo, no momento o essencial são as ferramentas. O 
senhor Valdir Valdieri Martin Martins informa que qualquer 
equipamento que for retirado do projeto significa mutilar o 
mesmo, o que significa que todos os materiais são necessários 
para atingir o objetivo proposto. Com a palavra, a senhora Vera 
Lúcia de Paz esclarece, também, que o kit de material didático 
torna-se necessário para as aulas e apresentação de palestras e o 
de material instrumental é necessário para a sustentabilidade do 
projeto. O Conselheiro José Carlos Moysés Turbay enfatiza que o 
projeto apresentado pelo TRAMIRIM contempla três itens do 
artigo terceiro da Lei Estadual nº 8308, que são formação 
profissional, geração de emprego e renda e destinação final de 
resíduos sólidos. Com a palavra, a senhora Maria Elvira Tavares 
Costa, servidora da SEMDEC, esclarece que do ponto de vista 
psicopedagógico, o aluno utilizará a pedra descartada, que não 
tem utilidade. Como ele é excluído da sociedade, sente-se como a 
pedra descartada. Esculpindo a pedra, o aluno retrata em seu 
trabalho o que vem de dentro dele no aproveitamento de resíduos. 
A servidora encerra sua palavra apelando para a aprovação do 
projeto pelos conselheiros. A senhora Vera Lúcia de Paz informa 
que 130 pessoas já foram beneficiadas com o projeto, que 
vislumbra compromisso com a inclusão social. O Conselheiro 
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José Carlos Moysés Turbay, em mais uma análise ao projeto, 
verifica que a meta é produzir 3.640 (três mil seiscentas e 
quarenta) peças e que a partir dessa produção, se tornará 
sustentável. Com a palavra, o Secretário Municipal de Segurança 
e Trânsito, senhor Fábio Mendes Glória, solicita que os recursos 
para aquisição de bens e equipamentos para a Guarda Municipal 
que foram suspensos, sejam liberados pelo Conselho, 
esclarecendo que a ação judicial que corre na Justiça trata de 
proibição de uso de armas pela corporação. Não foi proibida a 
prestação de serviços nas ruas. Por precaução, o Secretário não 
permitiu que a corporação trabalhasse desarmada. O Secretário 
informa, ainda, que está providenciando o cumprimento das 
determinações do Ministério Público e alguns itens já foram 
cumpridos, como a criação e funcionamento da Corregedoria e 
Ouvidoria. Todos os esclarecimentos e informações prestadas 
pelo Secretário foram ratificadas pelo Procurador Adjunto do 
Município, Dr. Ricardo Claudino Pessanha. Com a palavra, o 
Presidente se manifesta favoravelmente à liberação dos recursos, 
mas solicita que seja apresentado ao Conselho documento da 
Promotoria de Justiça que comprova que as providências estão 
sendo tomadas pela Prefeitura. O Conselheiro José Carlos 
Moysés Turbay indaga se a ação movida pelo Ministério Público 
contra a Guarda Municipal refere-se apenas ao uso de armas. O 
Secretário Fábio Mendes Glória responde que sim. O Presidente 
informa que fará contato com a Promotora de Justiça para tomar 
total conhecimento do processo e da situação atual em relação ao 
andamento do mesmo. O Secretário Municipal de Segurança e 
Trânsito e o Procurador Adjunto do Município já citados acima, 
comprometem-se a encaminhar todos os documentos solicitados 
pelo Conselho, para que sejam analisados na próxima reunião. O 
Conselheiro Glauber Borges Valadão, no uso da palavra, 
esclarece que o Conselho aprovou a aquisição de veículos, armas 
e equipamentos. Como a ação na justiça é centrada no uso de 
armas de fogo, o que desencadeou problemas em relação a certos 
procedimentos de membros da corporação, gerando conflitos 
entre a Polícia Militar e a Guarda Municipal, solicita que o 
Conselho libere os recursos para aquisição de veículos, 
equipamentos e coletes a prova de bala, exceto as armas, cujo 
assunto será novamente analisado após a decisão judicial. 
Entretanto, acata a solicitação do Presidente quanto à 
apresentação de comprovantes de que as providências estão 
sendo efetivadas. Por unanimidade, os conselheiros aprovaram a 
liberação dos recursos, exceto para compra de armas de fogo, na 
condição de a SEMSET e a PGM encaminharem ao Conselho, 
até a próxima reunião em julho, os comprovantes das 
providências que foram e estão sendo tomadas. O Secretário 
Municipal de Segurança e Trânsito e Procurador Adjunto do 
Município comprometem-se a apresentar todos os documentos 
solicitados pelo Conselho, para que sejam analisados na próxima 
reunião. O Presidente concede a palavra à senhora Nercedes 
Canal que apresentou proposta de compra de um veículo para 
atender a área administrativa da Santa Casa de Misericórdia de 
Cachoeiro de Itapemirim. Apresenta como justificativa a grande 
demanda de viagens para Vitória e outras localidades, que 
geralmente são feitas em ambulância, desfalcando o atendimento 
aos doentes daquele hospital. Com a palavra, o Presidente sugere 
que as proposta do TRAMIRIM e do Pró-Vitae sejam analisadas 
e votadas na próxima reunião, o que é acatado por todos os 
Conselheiros. Com a palavra, o Conselheiro Luiz Mota de Souza 
informa que está aguardando a definição da área pública 
pertencente ao município para construção da unidade de saúde já 
pré-aprovada, para que não seja necessária uma desapropriação. 
O Conselheiro Glauber Borges Valadão propõe a não deliberação 
sobre novos projetos antes que se executem os já aprovados, 
lembrando que a construção da unidade de saúde é prioritária. O 
Conselheiro Jonas Caldara apresenta o saldo dos recursos que é 
da ordem de R$ 684.770,14 (seiscentos e oitenta e quatro mil, 
setecentos e setenta reais e quatorze centavos). Com a palavra, o 
Presidente encerra os trabalhos, informando que a próxima 
reunião será realizada no dia 13 de julho, às oito horas. Nada 
mais a ser tratado, eu, Maria Marlene Canzian, secretária “ad 

hoc” lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será assinada por 
todos que dela participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 15 de 
junho de 2007. 
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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às oito horas do dia treze de julho de dois mil e sete, no Gabinete 
do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os membros 
do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da Aplicação 
dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do senhor Paulo 
César da Silva Torres, que registrou a ausência do Conselheiro 
Francisco Carlos Montovanelli. Os trabalhos foram abertos com a 
leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Com a palavra, o 
Presidente Paulo César da Silva Torres informa que a Juíza e a 
Promotora responsáveis pela ação judicial contra a Guarda 
Municipal, confirmaram as informações prestadas ao Conselho 
pela SEMSET e pela PGM de que o Município está tomando as 
providências, faltando apenas o acordo para assinatura do Termo 
de Ajuste de Conduta. O Presidente solicita que seja registrado 
que até o presente momento, oito horas e cinqüenta minutos, a 
SEMSET não procedeu a entrega dos documentos solicitados 
pelo Conselho na última reunião, ratificando a decisão de 
continuar suspensa a aplicação de recursos para aquisição de bens 
e equipamentos para a Guarda Municipal. Assim que a 
solicitação do Conselho for atendida, o processo de compras 
prossegue automaticamente. A servidora da SEMCOS, Rita 
Martins, apresenta o lay out do adesivo que será utilizado em 
todos os bens adquiridos com recursos dos royalties, contendo a 
logomarca da Prefeitura e do Conselho e os dizeres: “Adquirido 
com recursos dos Royalties do Petróleo”, o qual foi aprovado por 
unanimidade e sua confecção ficará sob a responsabilidade da 
Secretaria Municipal de Governo. O Conselheiro Jonas Caldara 
informa que a Comissão Municipal de Avaliação de Bens 
Imóveis vistoriou “in loco” o terreno onde provavelmente será 
construída uma Unidade de Saúde pré-aprovada pelo Conselho. 
Para prosseguimento, é necessário que a SEMOSUR providencie 
a medição do terreno para saber o que é público e o que é 
privado. O Conselheiro Luiz Mota de Souza propõe a ida dos 
conselheiros para conhecer a área para uma posterior avaliação. 
A proposta é aprovada e decidem que a visita será realizada nesta 
data, após a reunião. O Conselheiro Glauber Borges Valadão 
sugere que os projetos, após aprovados pelo Conselho, passem 
por um exame de admissibilidade e se estão de acordo com a lei. 
O Presidente coloca em discussão o projeto de aquisição de um 
veículo para a Santa Casa de Misericórdia. O Conselheiro 
Glauber Borges Valadão sugere que o Conselho encaminhe a 
solicitação ao Prefeito Municipal, requisitando a compra com 
recursos da Secretaria Municipal de Saúde. O Presidente propõe 
a compra de um veículo modelo básico, quatro portas, com 
recursos dos royalties do petróleo, o que é aprovado pelos 
conselheiros presentes. O Conselheiro Jonas Caldara apresenta o 
saldo dos recursos que é da ordem de R$ 753.146,10 (setecentos 
e cinqüenta e três mil, cento e quarenta e seis reais e dez 
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centavos). Com a palavra, o Presidente encerra os trabalhos, 
informando que a próxima reunião será realizada no dia 10 de 
agosto, às oito horas. Nada mais a ser tratado, eu, Maria Marlene 
Canzian, secretária “ad hoc” lavrei esta ata, que após lida e 
aprovada, será assinada por todos que dela participaram. 
Cachoeiro de Itapemirim, 13 de julho de 2007. 
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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às oito horas do dia vinte e três de outubro de dois mil e sete, no 
Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 
membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 
Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 
Desigualdades Regionais, sob a presidência do senhor Paulo 
César da Silva Torres, que registrou a ausência do Conselheiro 
Francisco Carlos Montovanelli e a participação do Secretário 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos, senhor Jansler 
Bonicenha Aride. Os trabalhos foram abertos com a leitura e 
aprovação da ata da reunião anterior. Com a palavra, o Secretário 
Jansler informa que o terreno para construção da unidade de 
saúde pré-aprovada pelo Conselho, deve ser o do lado esquerdo, 
porque é maior do que o do lado direito e necessita de serviços de 
sondagem para verificar a profundidade da base. O Secretário 
comprometeu-se a apresentar na próxima reunião as estimativas 
de custos da obra e da sondagem do subsolo do terreno. A 
unidade de saúde será construída no terreno citado acima, já 
visitado pelos membros do Conselho. A Secretária do Conselho 
informa que as tendas e palco desmontável adquiridos para a 
COOPART serão entregues pela Prefeitura, no próximo dia 30, e 
que os convites para o evento serão enviados para todos os 
conselheiros. O Conselheiro Glauber Borges Valadão informa 
que o pregão para aquisição do carro para a Santa Casa de 
Misericórdia já foi homologado pelo Senhor Prefeito. O 
Conselheiro José Carlos Moysés Turbay leva ao conhecimento de 
todos que recebeu informações de terceiros de que os 
equipamentos adquiridos para a feira de Artesanato foram usados 
algumas vezes em eventos que têm o apoio da Prefeitura. Os 
Conselheiros decidem que seja encaminhada correspondência à 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico solicitando 
esclarecimentos. Com a palavra, o Presidente Paulo César da 
Silva Torres solicita a documentação necessária para prestação de 
constas para ser analisada na próxima reunião. A Secretária do 
Conselho informa aos Conselheiros que os documentos exigidos 
da Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito foram entregues 
logo após a realização da última reunião. O Presidente pede que 
solicite do Conselheiro Francisco Carlos Montovanelli que 
encaminhe justificativa de suas faltas às reuniões. O Conselheiro 
José Carlos Moysés Turbay registra que, após a visita dos 
conselheiros ao Projeto Tramirim, criou uma expectativa de que a 
solicitação feita por seus membros fosse atendida. Pede que o 
projeto seja analisado e que se dê uma resposta. O Conselheiro 
Glauber Borges Valadão sugere que os projetos entregues ao 
Conselho sejam analisados e votados após a definição do valor da 
construção da unidade de saúde. O Conselheiro Jonas Caldara 
apresenta o saldo dos recursos que é da ordem de R$ 988.521,52 
(novecentos e oitenta e oito mil, quinhentos e vinte e um reais e 

cinqüenta e dois centavos). Com a palavra, o Presidente encerra 
os trabalhos, informando que a próxima reunião será realizada no 
dia 26 de novembro, às oito horas. Nada mais a ser tratado, eu, 
Maria Marlene Canzian, secretária “ad hoc” lavrei esta ata, que 
após lida e aprovada, será assinada por todos que dela 
participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 23 de outubro de 2007. 
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Às oito horas do dia vinte e seis de novembro de dois mil e sete, 

no Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se 

os membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 

Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 

Desigualdades Regionais, sob a presidência do senhor Paulo 

César da Silva Torres, que registrou a ausência do Conselheiro 

Francisco Carlos Montovanelli. Os trabalhos foram abertos com a 

leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Com a palavra, o 

Presidente faz referência ao Decreto Estadual nº. 1906-R, de 30 

de agosto de 2007, remetido à Prefeitura Municipal pela 

Comissão de Finanças da Assembléia Legislativa através do 

ofício nº 860/2007 que, por ordem do Excelentíssimo Senhor 

Prefeito, foi distribuído em 20 de novembro, por ofício, a todos 

os membros do Conselho. O decreto supramencionado 

regulamenta a prestação de contas da aplicação dos Recursos 

Oriundos do Fundo para a Redução das Desigualdades Regionais, 

conforme prevê o art. 7º, parágrafo 2º, inciso IV, da Lei nº. 8308, 

de 13 de junho de 2006. Por unanimidade, os conselheiros 

avaliam que os recursos aplicados nos projetos aprovados estão 

em consonância com a norma do artigo 3º da referida lei. Ainda 

com a palavra, o Presidente leva ao conhecimento dos demais 

conselheiros o teor dos expedientes relacionados adiante, que 

farão parte integrante desta ata, cujo assunto refere-se à utilização 

das tendas adquiridas para a COOP-ART em eventos da 

Prefeitura: OF/CONSELHO/ROYALTIES/Nº 002/2007 

encaminhado ao Secretário Municipal de Desenvolvimento 

Econômico; MEMORANDO/SEMDEC/Nº 392/2007 

encaminhado ao Presidente do Conselho; expediente de 26 de 

novembro de 2007 do Presidente para o Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Econômico. O Presidente enfatiza que o pedido 

de informação à SEMDEC sobre a utilização das tendas foi 
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decisão unânime do Conselho. O Presidente questiona sobre a 

composição do Conselho que não tem suplente, dificultando, às 

vezes, como já ocorreu num passado recente, a falta de quorum 

para realizar a reunião. Os conselheiros aprovam alteração na 

composição do Conselho com a inserção de um suplente para 

cada membro. A indicação do suplente será feita pelos órgãos 

representativos no Conselho e solicitada pelo Poder Executivo 

Municipal. Após a indicação e nomeação dos suplentes, será feita 

emenda ao Regimento Interno. O Presidente concede a palavra 

aos representantes das entidades relacionadas a seguir, que 

comparecem à reunião para apresentação de projetos: Hospital 

Infantil Francisco de Assis – OFÍCIO/HIFA/SUP/Nº. 095/2007 

solicita apoio financeiro para aquisição de um veículo tipo cargo 

que será utilizado no atendimento às demandas dos serviços 

administrativos e operacionais de uma nova unidade de saúde 

daquele hospital, a Policlínica Gente. Conforme justificativa, a 

unidade oferecerá um elenco complexo de consultas 

especializadas, exames e tratamento de perdas auditivas – 

Serviço de Audiologia, bem como serviço de diagnose voltado 

para a saúde do trabalhador nas empresas; Secretaria Municipal 

de Segurança e Trânsito – OFÍCIO/SEMSET/nº 287/2007 

apresenta relatório de andamento dos processos em tramitação 

para compra de bens e equipamentos para aquela Secretaria, 

aprovados pelo Conselho. Além de detalhar o andamento dos 

processos, solicita que seja autorizada a substituição do veículo 

tipo perua, de valor estimado em R$ 60.000,00 (sessenta mil 

reais), por dois veículos tipo sedan, perfazendo o mesmo valor 

aproximadamente. A solicitação tomou por base a justificativa de 

que os dois veículos atenderiam às necessidades do dia a dia da 

Guarda Municipal com eficiência muito superior não só pela 

quantidade, mas também pela agilidade e estabilidade de tais 

veículos. O pedido foi aprovado por unanimidade, desde que não 

ultrapasse o valor do veículo aprovado anteriormente. No mesmo 

ofício consta o pedido para aquisição de 04 (quatro) motocicletas 

tipo Trail, apresentando como justificativa o baixo custo 

operacional, eficiência e rapidez no trabalho; Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Econômico – projeto de 

readaptação do espaço físico da Rede Fácil visando a possibilitar 

o acesso e locomoção de pessoas portadoras de necessidades 

especiais. Todos os requerentes foram informados que o 

Conselho decidiu que receberia projetos, mas serão analisados e 

votados somente após a definição efetiva do valor da construção 

de uma unidade de saúde, já aprovada, que é, hoje, a prioridade 

do Conselho. Com a palavra, o Conselheiro José Carlos Moysés 

Turbay informa que, em conversa com membros do TRAMIRIM, 

comunicou-lhes da impossibilidade de atendimento integral da 

proposta apresentada no projeto Arte & Cidadania na Carrara 

Brasileira. Em sua opinião, o projeto deve ser atendido na 

principal ferramenta de trabalho, que é a aquisição de uma ponte 

e cinta para levantamento de peso de até três toneladas, cujo valor 

gira em torno de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais), uma vez que 

o transporte de resíduos e do produto final pode ser feito pela 

Prefeitura. O Conselheiro Glauber Borges Valadão sugere que o 

TRAMIRIM apresente novo projeto solicitando a aquisição das 

ferramentas aqui mencionadas, com a devida justificativa, para 

posterior análise e aprovação, o que foi aprovado por todos. O 

Conselheiro Jonas Caldara apresenta o saldo dos recursos que é 

da ordem de R$ 1.136.077,82 (um milhão, cento e trinta e seis 

mil, setenta e sete reais e oitenta e dois centavos). Com a palavra, 

o Presidente encerra os trabalhos, informando que a próxima 

reunião será realizada no dia 17 de dezembro, às oito horas. Nada 

mais a ser tratado, eu, Maria Marlene Canzian, secretária “ad 

hoc” lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será assinada por 

todos que dela participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 26 de 

novembro de 2007. 
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Glauber Borges Valadão 
Vice-Presidente 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 
 

Luiz Mota de Souza 
Conselheiro 

 

José Carlos Moysés Turbay 
Conselheiro 

 
 
 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
Às oito horas do dia dezessete de dezembro de dois mil e sete, no 

Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 

membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 

Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 

Desigualdades Regionais, sob a presidência do senhor Paulo 

César da Silva Torres. Os trabalhos foram abertos com a leitura e 

aprovação da ata da reunião anterior. Com a palavra, o Presidente 

solicita a leitura do expediente da Diretora de Turismo da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, senhora 

Maria Elvira Tavares Costa, cujo documento fará parte integrante 

desta ata. A Secretária Maria Marlene Canzian apresenta aos 

conselheiros o Relatório da Prestação de Contas sobre a 

Aplicação dos Recursos dos Royalties encaminhado à 

Assembléia Legislativa e à Câmara Municipal, através dos 

ofícios 004 e 005/2007, respectivamente. O Conselheiro José 

Carlos Moysés Turbay indaga se foi encaminhado ofício à 

Assembléia Legislativa solicitando esclarecimentos acerca do 
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ofício nº 860/2007, do Presidente da Comissão de Finanças 

daquela Casa de Leis, que omitiu, no segundo parágrafo, os 

incisos VIII, IX, X, XI e XII do artigo 3º da Lei nº 8308, sobre a 

aplicação dos recursos. Com a informação de que não foi 

solicitada a informação, o conselheiro reitera a decisão do 

Conselho no sentido de encaminhar a referida solicitação. O 

Presidente retoma a palavra e propõe que o mês de janeiro de 

2008 seja de recesso, o que é aprovado por unanimidade. O 

Conselheiro Luiz Mota de Souza, no uso da palavra, informa que 

a pauta para a próxima reunião será a construção da Unidade de 

Saúde, ocasião em que a planilha de custos deverá estar pronta 

para análise e aprovação. Com a palavra, o Presidente propõe 

alterações no Regimento Interno do Conselho, as quais foram 

aprovadas, conforme relacionado a seguir: a) incluir no artigo 9º 

que as reuniões do Conselho serão realizadas uma vez por mês, 

exceto no mês de janeiro de cada ano; b) alterar, no artigo 5º, 

parágrafo 1º para parágrafo único e incluir em sua redação que a 

Presidência do Conselho, na ausência ou impedimento do Vice-

Presidente, será exercida pelo conselheiro mais idoso dentre os 

titulares. O Presidente Paulo César da Silva Torres apresenta o 

ofício Nº 010/2007 do Comando da Polícia Ostensiva Sul da 

Polícia Militar solicitando apoio para aquisição de um 

microcomputador, que será utilizado na estruturação do setor de 

inteligência daquele Comando. O Conselheiro José Carlos 

Moysés Turbay apresenta a nova proposta do TRAMIRIM, em 

substituição à proposta apresentada anteriormente, solicitando a 

compra de ferramentas elétricas, ferramentas pneumáticas e 

ferramentas diversas, dentre as quais uma ponte para galpão e 

levantamento de peso de três toneladas, totalizando R$ 81.460,00 

(oitenta e um mil, quatrocentos e sessenta reais). Por decisão 

unânime, as propostas do TRAMIRIM e do CPO/SUL serão 

analisadas e votadas na próxima reunião, que será realizada no 

dia 15 de fevereiro de 2008, às 09 horas, uma vez que em janeiro 

não haverá reunião. O Conselheiro Jonas Caldara apresenta o 

saldo dos recursos que é da ordem de R$ 1.179.194,51 (um 

milhão, cento e setenta e nove mil, cento e noventa e quatro reais 

e cinqüenta e um centavos).  Nada mais a ser tratado, o 

Presidente encerra a reunião, da qual eu, Maria Marlene Canzian, 

secretária “ad hoc” lavrei esta ata, que após lida e aprovada, será 

assinada por todos que dela participaram. Cachoeiro de 

Itapemirim, 17 de dezembro de 2007. 

 
Paulo César da Silva 

Torres 
Presidente 

 
 

Glauber Borges Valadão 
Vice-Presidente 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 

Luiz Mota de Souza 
Conselheiro 

 

 
José Carlos Moysés Turbay 

Conselheiro 
 

Francisco Carlos 
Montovanelli 
Conselheiro 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE FISCALIZAÇÃO 
E ACOMPANHAMENTO DA APLICAÇÃO DOS 
RECURSOS ORIUNDOS DO FUNDO PARA A REDUÇÃO 
DAS DESIGUALDADES REGIONAIS 
 
Às nove horas do dia quinze de fevereiro de dois mil e oito, no 

Gabinete do Prefeito de Cachoeiro de Itapemirim, reuniram-se os 

membros do Conselho de Fiscalização e Acompanhamento da 

Aplicação dos Recursos Oriundos do Fundo para a Redução das 

Desigualdades Regionais, sob a presidência do senhor Paulo 

César da Silva Torres, que registrou a ausência dos Conselheiros 

Francisco Carlos Montovanelli e José Carlos Moysés Turbay. Os 

trabalhos foram abertos com a leitura e aprovação da ata da 

reunião anterior. Com a palavra, o Presidente solicita que sejam 

analisados os pedidos do Comando da Polícia Ostensiva Sul da 

Polícia Militar, do Projeto TRAMIRIM e do Hospital Infantil 

Francisco de Assis. A proposta do CPO/SUL para aquisição de 

um microcomputador foi rejeitada por três votos a um, 

registrando-se que o Presidente votou favorável à compra; 

Projeto TRAMIRIM, por decisão unânime, ficou para ser 

analisado em outra oportunidade; aquisição de um veículo 

solicitado pelo Hospital Infantil para atender à Policlínica Gente 

foi rejeitada por unanimidade. Com a palavra, o Presidente 

encerra os trabalhos, informando que a próxima reunião será 

realizada no dia 14 de março, às nove horas. Nada mais a ser 

tratado, eu, Maria Marlene Canzian, secretária “ad hoc” lavrei 

esta ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos que 

dela participaram. Cachoeiro de Itapemirim, 15 de fevereiro de 

2008. 

 
Paulo César da Silva Torres 

Presidente 
 
 

Glauber Borges Valadão 
Vice-Presidente 

Jonas Caldara 
Conselheiro 

 
 

Luiz Mota de Souza 
Conselheiro 

 

 
IPACI 

 
PORTARIA Nº 210/2007 

 
A PRESIDENTE EXECUTIVA DO IPACI - 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA 
DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, Estado do Espírito 
Santo, no uso de suas atribuições delegadas através da Lei 
nº 5.972/2007 e do Decreto nº. 17.519/2007, tendo em 
vista o que consta no(s) processo(s) protocolado(s) 
mencionado: 
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RESOLVE: 
 
 
Retificar a Portaria nº 208, de 31.10.2007, onde se lê 
“Therezinha Maria de Jesus” leia-se “Theresinha 
Maria de Jesus”. 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 01 de novembro de 2007. 
 
 

ROSÂNGELA LIRIO GUISSO 
Presidente Executiva do IPACI 

 
 

PORTARIA Nº. 003/2008 
 
 
O PRESIDENTE EXECUTIVO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIERIM/ES, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº. 5.972/2007 e  da Portaria nº. 
878/2007, tendo em vista o que consta no(s) processo(s) de 
protocolo(s) mencionado: 
 
 
RESOLVE: 
 
 
Conceder benefício de auxílio-doença, nos termos do 
artigo 32, parágrafo 2º da Lei 5724/2005, os servidores  
municipais abaixo citados,  conforme avaliação de perícia 
médica: 
 

Servidor Função Lotação LicençaDuração 
/início Protocolo nº 

Gerlane Santana de 
Moraes 

Técnico em 
Serv.Administrativo SEMFA 58 dias 03/01/08 33168/07 

Romildo Saldanha de 
Oliveira Vigia SEMSET 30 dias 02/01/08 33126/07 

 
Cachoeiro de Itapemirim, 22 de janeiro de 2008. 

 
Luiz Felipe David Marin 

Presidente Executivo do IPACI 
Em exercício 

 
 

PORTARIA Nº. 004/2008 
 
 
O PRESIDENTE EXECUTIVO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIERIM/ES, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº. 5.972/2007 e  da Portaria nº. 
878/2007, tendo em vista o que consta no(s) processo(s) de 
protocolo(s) mencionado: 
 
 
RESOLVE: 
 
 
Prorrogar a concessão do benefício de auxílio-doença, nos 
termos do artigo 32, parágrafo 2º da Lei 5724/2005,  os 

servidores municipais citados abaixo, conforme avaliação 
da perícia médica: 
 
 

Servidor Função Lotação Licença 
duração/início Protocolo nº 

Ângela Maria  Dezan 
Conceição Servente de Limpeza SEMGOV 60 dias 01/01/0

8 7030/07 

Elizabeth Caetano Gari SEMOSUR 16 dias 01/01/0
8 1494/06 

Fernando Marcos da 
Rocha Motorista  SEMOSUR 20 dias 01/01/0

8 
3841/07 
5803/07 

Manoel Messias do 
Amaral Gari SEMOSUR 17 dias 01/01/0

8 
8504/06 
9468/06 

Noredino Rezende Gari SEMOSUR 91 dias 01/01/0
8 16290/06 

Rosilene Corrêa 
Francelino 

Auxiliar de 
Enfermagem SEMUS 60 dias 01/01/0

8 5869/06 

Valdo Soares Carneiro Auditor Fiscal 
de Transporte  SEMOSUR 31 dias 09/01/0

8 24467/07 

 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 22 de janeiro de 2008. 
 
 

Luiz Felipe David Marin 
Presidente Executivo do IPACI 

Em exercício 
 
 
 

PORTARIA Nº. 005/2008 
 
 
O PRESIDENTE EXECUTIVO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE CACHOEIRO 
DE ITAPEMIERIM/ES, no uso de suas atribuições 
delegadas através da Lei nº. 5.972/2007 e  da Portaria nº. 
878/2007, tendo em vista o que consta no(s) processo(s) de 
protocolo(s) mencionado: 
 
 
RESOLVE: 
 
 
Conceder alta do benefício de auxílio-doença, nos termos 
do artigo 32, parágrafo 2º da Lei 5724/2005, os servidores 
municipais abaixo citados,  conforme avaliação de perícia 
médica: 
 
 

Servidor Função Lotação Retorno ao trabalho em: Protocolo nº 

Fernando Marcos da Rocha Motorista SEMOSUR 21/01/08 3626/07 
5803/07 

Manoel Messias do Amaral Gari SEMOSUR 18/01/08 8504/06 
9468/06 

Romildo Saldanha Oliveira Vigia SEMSET 01/02/08 33126/07 

 
 
 

Cachoeiro de Itapemirim, 22 de janeiro de 2008. 
 
 

Luiz Felipe David Marin 
Presidente Executivo do IPACI 

Em exercício 


